

Fuentes de ingreso



Nuestra empresa —respecto a la mayoría de entidades— presenta una peculiaridad si analizamos sus fuentes de ingreso. Al estar dirigida exclusivamente al sector público, en concreto a las Corporaciones Locales de nuestra comunidad autónoma, tiene una **única fuente de ingresos** (por lo menos el primer año). Más adelante añadiremos anuncios y recomendaciones de sitios en la aplicación que tendrán un coste para los anunciantes.

Esta cuantía que solicitamos al Principado de Asturias ya está **contemplada anualmente en los presupuestos**. Para este año 2023 la cuantía destinada a Turismo es “la cifra más alta y ambiciosa de la historia” asegura Berta Piñán. En concreto, hay un crecimiento del 136% con respecto al año anterior. Todo esto es posible gracias a los **26,6 millones de euros** procedentes de los fondos europeos **Next Generation** que se pretenden destinar a la **modernización y transformación del sector**. La propuesta de Turismo Asturias + es plantear una **reforma integral que beneficie directa o indirectamente a todos los municipios asturianos**.

Más adelante el pago por prestación de servicio del Principado de Asturias **se irá reduciendo ya que la mayoría de los beneficios procederán de la publicidad**. Los organismos y entidades que deseen tener una mayor repercusión podrán comprar aquellos espacios que la aplicación sugiere como *recomendaciones* e incluso adaptar su publicidad a los gustos del turista.